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Целью дипломной работы является изучение феномена общественного 

мнения как системный элемент в диалоге государства и общества в Республике 

Беларусь. Объектом дипломной работы является общественное мнение как 

системный элемент. Предметом дипломной работы выступает общественное 

мнение как системный элемент в диалоге государства и общества.  

В данной дипломной работе рассмотрено наличие и качественное 

осуществление диалога между государством и обществом. 

Результатом данной работы является анализ современного состояния 

взаимодействия общественного мнения и государственной власти в Республике 

Беларусь. 

Значимость работы заключается в том, что в ней рассматривается уровень 

коммуникации в Республике Беларусь на чем делается ряд предложений по 

совершенствованию этого процесса. 
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The aim of the thesis is to study the phenomenon of public opinion as a systemic 

element in the dialogue between the state and society in the Republic of Belarus. The 

object of the thesis is public opinion as a systemic element. The subject of the thesis is 

public opinion as a systemic element in the dialogue between the state and society. 

This thesis examines the presence and quality of the implementation of activities 

between the state and society. 

The result of this work is an analysis of the current state of interaction between 

public opinion and government authorities in the Republic of Belarus. 

The significance of the work lies in the fact that it examines the level of 

communication in the Republic of Belarus on which a number of proposals are made 

to improve this process. 


